
　先週はRCでもクリスマス家族会が開催されました。
親睦活動委員会の皆様お疲れ様でした。
　クリスマスについては先週関谷会長がお話されまし
たが、この12月の時期は世界的には宗教的より商業的
クリスマスモードになっているのではないでしょうか。
アメリカではサンクスギビングウィークがおわると一気
にクリスマスモードに入りブラックフライデーと言われ
る日からクリスマス商戦が開始されます。キリスト教徒
がさほど多くない日本でも皆様がご存知のようにクリ
スマス月間を楽しんでいます。
　私が仕事で行くマレーシアにおいても、だいたい60％がイスラム教徒で
残り半分が仏教徒とヒンズー教徒の国ですが、町のあちらこちらでクリスマ
スモードへと変わり1月上旬までクリスマスの装飾で彩られます。マレーシ
アのクリスマスも12月25日ですが、一番盛り上がるのは日本同様、前日の
24日クリスマスイブです。ちなみにマレーシアではクリスマスの12月25日
は国民の休日に指定されています。というのもマレーシアは多民族国家で
様々な民族同士が多様性を認め合い受け入れながら暮らしている国だか
らです。私もマレーシアには仕事で関係しているので、個人的、ロータリアン
的に彼らの多様性を尊重し、日本人として年末大晦日と新年の三が日、中
華系の1月25日からの旧正月、マレーシア系の日本のゴールデンウィーク
後の5月25日からイスラム教のラマダン明けのハリラヤの休みを楽しみ、日
本のお盆休みを楽しむ等、色々な祝日が沢山あるので余暇の過ごし方を考
えなければなりません。

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」第1902回例会
2019年12月12日（木）  晴  第21回　第3回クラブフォーラム（年次総会）

副会長挨拶

北岡 寿人ニコボックス委員長

櫛田さん、お花ありがとうございました。
先週親睦活動委員会の皆様お疲れ様でした。
先週の野球部の忘年会、大変盛り上がりました。来年も頑張りましょう。

先日はクリスマス例会に家族4人で参加させていただきました。
楽しかったです。ありがとうございました。
家族会ではお世話になりました。
秋はゴルフの試合が多く、欠席が増えました。
昨日ホールインワンを達成した方と同席しました。
1年に2回も同席でき光栄です。
昨日のエイチゴルフ会ご参加頂き有難うございました。
食事がイマイチでごめんなさい。
OBの入山さん、おめでとうございます。
記念コンペ田中さんと同じく呼んでください。
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平野　好道さん
堀　　慎治さん

鈴木　淑久さん

杉山　裕一さん
新見　光治さん
今川　知也さん

本多　誠之さん

内田　久利さん

森　　裕之さん

ニコボックス 本多 誠之 ニコボックス副委員長

本多 誠之 出席副委員長

会員72名　出席48名  （出席計算人数54名）

12月5日は補填により87.3％出席率　80.0％

出席報告

広瀬 弘幸出席委員長

堀 慎治 副会長

～疾病予防と治療月間～

幹事報告

第3回クラブフォーラム（年次総会）

鈴木 淑久幹事

12月16日（月）16：30より瑞陵高校インターアクト例会があります。担当
は萩原さん・岩田修司さんですのでお願いします。
次週12月19日（木）18：00より上期納会が八勝館にて行われます。
次々週12月26日（木）はR規定により、休会となります。
2019年10月沖縄県首里城火災の支援金について募金箱をご用意して
おりますので、ご協力よろしくお願いします。
新会員の岡部光邦さんの会員名簿シールをメールボックスに入れました
ので、追加で貼ってください。

　10月17日にI.D.M.を神宮茶屋金山店で行いました。テーマは「新会員と
既存の会員の交流」でした。皆様の協力のおかげで和気あいあいとした有意
義な会になりました。
　また理事会で例会の進行、運営を改善するよう指摘を受け下期そうそう
クラブ奉仕委員会を開催します。
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・
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　関谷会長より 堀 慎治さん、市岡 正蔵さんに2020年度米山奨学生面接官
委嘱状が送られました。

表彰
2020年度米山奨学生面接官委嘱状 授与

鈴木 雅登 会場委員
「我等の生業」
：
：

司 会
斉 唱

鈴木 淑久 幹事

20-21年度クラブ役員理事（案）：山口 哲司 副幹事

クラブ奉仕委員会：大嶽 達郎 委員長

　出席率が50％を切っていてメイクアップしていない方に報告しメイクアップ
をしていただいています。下期も同じような形で実施していきたいと思います。

出席・ニコボックス委員会（代理）：本多 誠之 副委員長
12月お誕生日おめでとう　
平安山京太さん　平野　好道さん　泉　憲一さん　鳥山　政明さん

委員会・同好会報告
第401回12月ゴルフ例会

場　所：三好カントリー倶楽部　
開催日       ：12月17日（火）

清須RC：横井晶彦さん　中村禊さん

2位
内田　久利さん　3位
大嶽　達郎さん2位
鈴木　淑久さん　優勝
氏　名 ネット

77.0
72.8

78.0
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関谷　俊征

大嶽　達郎
山口　哲司

平野　好道
田中　　宏
馬場　將嘉
星野　一郎
安岡　克明
湯澤　勇生
鈴木　淑久
鈴木　健司
松田　浩孝
近藤　茂弘
鳥山　政明
亀井　直人
松波　恒彦

20-21年度クラブ役員理事



　50周年に向けて40周年の記念例会を行うという事で来年の5月28日木
曜日に開催します。趣旨としては名古屋瑞穂RCの会員相互のより良い交流、
会員のための良い周年事業にするという事で会員の皆様の協力を得ながら
職業奉仕、青少年奉仕といった切り口でいきたいと思っています。

例会のご案内

■今週の行事

■次週

■次々週

12月19日（木）　上期納会
時　間　：　18：00～20：00
場　所　：　八勝館

12月26日（木）　R規定により休会

1月2日（木）　　R規定により休会

40周年記念実行委員会：堀 慎治 副委員長

　先日、延平RCの方々が、ボジョレーヌーボ例会にご参加いただきました際
に、先方の役員と当クラブの会長・幹事・国際奉仕委員長との対話にて今後
も変わりなく提携を続けたいとの旨をお話致しました。
　よって来年3月15日の周年行事の際、調印式を行いたいと前回の理事会
で審議を致しました。引き続き提携を更新するとの承認を得ましたので、ご
報告致します。

台北延平RC提携更新の件：鈴木 淑久 幹事

　委員全員参加のLINEグループを登録し情報交換をし円滑に対応できました。
　ウィークリーの発行に関しては業者からの原稿を事務局、委員長を中心に各委
員で確認作業をしています。残念ながら誤字脱字等が多く一部不適切な内容が
あるため慎重に確認したいと思います。また写真の構図も良くないという指摘も
あるためショット数を増やしながら精度を高めていきたいと考えています。
　持ち出し例会の対応は今回の上期にI.D.M.の開催時、福岡西RC台北延平RC
との合同例会への対応ができたと思います。今後、上期納会、2月のIM、40周年記
念例会という周年事業が予定されているのでより円滑な広報活動をしていきたい
と思います。

広報委員会（代理）：松田 浩孝副委員長

　日頃のR財団活動に協力していただき、ありがとうございます。今期も年次
基金150ドル、ポリオ基金30ドルを皆様にお願いすることになっています。
　今期は会費の中に組み入れましたので自動的に寄附していただくようにな
っています。もっと寄附をしたいという方がいましたら気軽に声をかけてくだ
さい。いつもありがとうございます。

R財団委員会：梅村 昌孝 委員長

　今年度の名古屋瑞穂RCの米山奨学生はベトナムのグエン ティ 力 リン 
さんです。本日も出席されています。
　米山奨学は外国人留学生しか採用しないという制度があります。米山奨
学生には日本人がいません。
　その目的は2つあります。1つ目が日本と外国を結ぶ優秀な奨学生を育て
る、2つ目は我々ロータリアンとの交流を図る事です。
　10月の米山月間ではカリンさんにベトナムと日本の文化の違いについて話
していただきました。大変内容も良かったため新聞にも掲載されました。ただ
残念なことに少しパワーポイントとのマッチングが上手くいかなかったです。
　後半またカリンさんに話していただこうと考えています。

米山奨学委員会：市岡 正蔵 委員長

　長期ビジョン委員会で討議している内容が3点あります。1つ目が欠席のメ
イクアップに関する件、2つ目が職業分類に関する件、3つ目は委員会の区分
に関する件です。

長期ビジョン委員会（代理）：田中 宏 委員

　本日伊藤ガバナー補佐と松波委員長は大須RCにクラブ訪問しています。
今日で13クラブ目です。これで全クラブを訪問したことになります。そのおか
げで2月27日は940名程の登録をいただいています。
　内容に関して説明します。1部2部に別れています。1部は百田尚樹さんを
迎えて講演会を行います。会場は扇の間をメインに桜と藤で3部屋を利用し
ます。桜と藤の部屋にはプロジェクターを置いてもらいます。2部は懇親会を
行います。
　多くの方を招くという事と名古屋瑞穂RCがホストとして行うという事で皆
様も協力よろしくお願いします。それにあたって皆様のカードを作ります。カ
ードに皆様の笑顔の写真を入れたいと思いますのでよろしくお願いします。

IM実行委員会（代理）：山口 哲司 副委員長

　上期は8月の親睦例会にはじまり、先週のクリスマス家族会、そして来週
には上期納会が予定されています。1月9日の創立記念例会も準備は整って
います。4月5日には春の家族会を行います。皆様の参加をお待ちしています。

親睦活動委員会：湯澤 勇生 委員長

　皆様の協力のおかげで上期は滞りなく進行しています。下期につきまても
3月末までは予定を入れています。4、5、6の3ヶ月間は空いているため、埋め
ていこうと思います。今期はなるべく会員の内部の皆様の相互理解、懇親を
深めるという事で内部の方に話していただく機会を普段より増やしていこう
と思います。新入会員が多かったため、上期では2名、下期では5名のイニシ
エーションスピーチがあります。後半も色々な会員の方に話していただきた
いと思います。是非話したいという方や、この人の話を聞きたいという方は声
をかけてください。よろしくお願いします。

プログラム委員会：星野 一郎 委員長

　新入会員の入会状況を見ながら年に2回研修を行いたいという事で進め
ています。上期に関しては9月26日に第1回目の研修を行いました。内容は
RCの歴史、RC用語、年間行事の説明やRCの基礎についてです。研修の後
に会長、幹事含め3年未満の新入会員の方との親睦を図るという事で実習
を行いました。下期も新入会員の方の状況を見ながら早いタイミングで研
修を実施したいと思います。

　パソコン等に関しては富士ゼロックス愛知㈱ 第一営業統括部ソリューシ
ョンの加藤さんと打ち合わせを行い対処方法を教えていただきました。それ
に沿って改善していきたいと思います。
　また他にも改善すべき点が沢山あるので皆様から指摘をいただき、改善し
ていきたいと思います。よろしくお願いします。

R情報・研修委員会（代理）：安岡 克明 副委員長

会場委員会：田中 宏 委員長

　来年1月30日に職業奉仕例会を開催します。場所は熱田神宮です。いつも
皆様が参拝する裏に心の小径という場所があります。1月30日ということで
寒さが少し心配です。雪が降ったら神宮会館に移動し心の小径について職
員の方に説明をしていただくという計画です。

職業奉仕委員会：亀井 直人 委員長

　今年は事業を確立して準備を行い来期に繋げようという事でスタートし
ました。令和の時代に梅の名所を白鳥公園に作ろうという事で委員会で調
整をしてきました。外部の方々にも協力を得て組み立てを行いました。
　梅を植えるのが1月の半ばではないとならないという事で、これは間に合
わないため、来年度に向けてしっかりと準備を行う事になりました。地区の
補助金を入れた後に来年度に実施します。
　また継続してメンテナンスが必要なため、民間の団体をたちあげる準備を
行うなど考えています。

社会奉仕・環境保全委員会：鶴田 浩 委員長

　熱田ローターアクトと瑞陵インターアクトの支援が主な事業です。両アク
トとも順調に事業が進んでいるという報告を受けています。また皆様の協力
でロータリアンの例会出席も滞りなく行われています。
　また来年の3月に熱田ローターアクトのホストによる第32回全国ロータ
ーアクト研修会が行われます。

青少年奉仕・ローターアクト・インターアクト委員会：鈴木 健司 委員長

　先日のボジョレーヌーボ例会は色々な方の協力のおかげで無事に延平の
方々を迎えることができました。
　メンバーの安井さんに愛知県警を紹介してもらい延平の皆様と見学しま
した。県警のリアルな仕事ぶりがわかりました。
　次回は3月14.15.16に先方の方にお邪魔しますので皆様出席よろしくお
願いします。

国際奉仕委員会（代理）：本多 誠之 委員
　今年度は上期で6名の方が入会しました。下期につきましてはあとひと
り第一段階で推薦状が出ています。是非入会していただけたらと思ってい
ます。今年度は大勢入会者がいたという事で本当に良かったです。
　下期に関しても良い方がいたらご紹介よろしくお願いします。

会員増強及び維持委員会：湯澤 信雄 委員長


	1902-1
	1902-2

